El Heraldo de México Sección: Portada 2023-07-27 01:38:24

357 cm2

Página: 1,9 \$93,767.82

1/2

#MÉXICOEUCANADÁ

VAN CONTRA NARCO LABORATORIOS

#ACUERDOTRILATERAL

Refuerzan la detección

VAN CONTRA LABORATORIOS QUE FABRICAN NARCÓTICOS

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

México, Estados Unidos y Canadá acordaron reforzar la detección electrónica de las armas de fuego incautadas en el país a los grupos criminales, señaló Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana.

Al informar de las reuniones bilateral y trilateral en la mañanera de ayer, la secretaria refirió que se estableció fortalecer las acciones para cortar las cadenas de suministro y evitar el tráfico, consumo de drogas y abatir los narcolaboratorios.

Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador, Rosa Icela Rodríguez manifestó que en la Segunda Reunión del Comité Trilateral de Fentanilo se acordó incrementar y fortalecer las acciones para cortar las cadenas de suministro para elaborar droga con vigilancia, inspección, supervisión y control de los puertos y fronteras.

"Se estableció la creación de un grupo de trabajo para evitar que los traficantes de drogas sintéticas usen a las empresas comerciales legí-

timamente establecidas para sus fines, que se refuerce la regulación del etiquetado de carga y el traslado de precursores químicos", recalcó.

Además Rodríguez explicó que el gobierno de México también centra sus esfuerzos para golpear la capacidad económica de la delincuencia con la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), que dirige Pablo Gómez, para seguirle la pista al dinero ilícito.

La secretaria de Seguridad también señaló que quedó claro que 70 por ciento de las armas aseguradas en México provienen de Estados Unidos y el resto de otros países.

"Expusimos ahí que la prioridad de México es lograr la pacificación del país y estamos haciendo nuestra tarea diariamente, rigiéndonos bajo los principios de cero corrupción y cero impunidad", subrayó.



Página: 1,9 \$93,767.82

2/2



BDP, LA AFECTACIÓN AL CRIMEN ORGANIZADO.



DE ARMAS INCAUTADAS PROVIENEN DE EU.



ELHERALDO

ROSA ICELA RODRÍGUEZ DIJO QUE SE PROCURA LA SEGURIDAD

 Calificó como "muy productivos" los encuentros. Con EU se trabaja en el marco del Entendimiento Bicentenario. México tiene una política de prevención de adicciones.



• DETALLES. La titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, explicó las reuniones.

